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、
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【 書 面 議 決 】

1．議決権総数(代議員総数) ： 118

2．議決権行使総数 ： 106

3.(第1号,第2号,第3号議案)賛成 ： 105

反対 ： 1

棄権 ： 12

以上の結果から、賛成が過半数を超えましたので、

全議案可決成立となりました。
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迎
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皆
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通
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。

今
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は
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書
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催
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。

今
年
度
も
町
会
活
動
に
ご
理
解
と

ご
協
力
を
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

高
柳
町
会
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長

鵜
池
敏
子

会
報
た
か
や
な
ぎ

サ ー ク ル の 紹 介 や 会 員 募 集 、 行 事 の 開 催 情 報 な ど が あ り ま し た ら 、 町 会 Ｆ Ａ Ｘ ま で 原 稿 を お 寄 せ く だ さ い 。

※ 原 稿 に は 連 絡 先 、 氏 名 を 必 ず 記 入 し て く だ さ い 。

（ 高 柳 新 聞 編 集 委 員 長 ） 内 田 稔 ℡ 0 ４ ７ - ３ ８ ３ - 0 3 4 8 会 館 F A X 0 ４ ７ - ３ ８ ５ - ４ １ ６ ７

■第２号議案

2022年度事業計画等

事業計画書案
予算書案

裏面

■第１号議案

2021年度事業報告書

予算・決算書
監査報告書

裏面

■第３号 議案

2022年度

役員

左記

◆高柳町会防災訓練◆

6月12日梅雨時期でしたが、雨もなく実施しました。

今年もコロナ禍で役員のみで

A地区→富士見公 園、B地区→ 上瀬上公 園、C地区→

六実中学校の各町会防災倉庫で行いました。

数量、動作確認を行い、今後の災害に備えて

町 会 員 、 学 校 、 行 政 等 の 連 携 を 強 化 し て 対 応 し た い

と思います。

町 会 員 の 皆 様 の ご 支 援 、 ご 協 力 を 宜 し く お 願 い 致 し

ます。 （防災部）

マスク備蓄に関するお知らせ

厚生労働省で実施したマスク（国の在庫分）の無償配布に町会として応募し
た結果、5,000枚のマスクを調達出来ました。マスクは、防災用品（防塵用と
しての利用も可）として高柳会館に備蓄しております。

今年度の夏祭り(神輿パレード、盆踊り大会)中止の
お知らせ

今年度は、3年ぶりの夏祭り開催を計画しておりましたが、未だにコロナ禍の
状況が終息しておりません。町会としましては、感染リスクを最小限にする
ことを優先することとし、大変残念ではありますが、開催中止の結論に至り
ました。
開催を楽しみにしておられた町会員の皆様も多数おられることと思いますが、
ご承知くださるようお願いいたします。

会館利用制限解除のお知らせ

コロナ禍で、約2年間町会会館(高柳会館)の利用を制限しておりましたが、
7月1日よりカラオケ装置の利用を含めて制限の解除をすることとします。
但し、利用に際しては、国のコロナ感染予防に関わる指針を目安にしてご利
用下さい。尚、班長会ですが、約80名の集まりになりますので、当面は会館
での班長会は開催しません。(班長会開催時は、市民センターで開催予定です)
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